
第 9 回海星高校同窓会本部役員会議（令和 5 年 9 月 27 日（水）） 
19:00～20:40 ニューポート 2F 

役員会議事録 

 
出席者  

水谷、佐々⽊、麻生、⾦本、藤盛、小川、藤谷、山下、⼩林、澤⽥、福井、近藤、平野、岡田（充）、青柳、荻田、稲田 計 17 名 

 

会⻑挨拶 

・本日は、総会と海星祭の打合せをしたい。 

・学校では、一般企業との総合学習があった。 

  

1.各委員会報告 

・広報委員会 

会報誌（上田委員長）……欠 

HP  （岡田委員長）……欠 

FB  （高久委員長）……欠 

・名簿委員会（平野委員長）…会長：広報誌の戻りが 349 通あった（死亡で送らないで欲しい 40 通、住所変更 20 通）。会長が 1

年間名簿を管理し、平野さんに引継ぐ。広報誌が届いていない方もいるため、教えて欲しい。 

・会計委員会（近藤委員長）…決算書の説明。決算書では、協賛金（賛助金）及び慶弔費は今期（令和 4 年 9 月 1 日から令和 5 年

8 月 31 日）にはない。 

小林：302 名の卒業生とあるが、304 名ではないか。 

近藤：確認する。 

山下：繰越金が 1000 万円程あるが、自分が会長をしている時は、400 万円程しかなかった。 

クラブ支援や在校生支援をしてみてはどうか。 

会長：協賛金（賛助金）を１０万円増の 20 万円としたい。 

山下：80 周年事業として 1 年 100 万円とし、300 万円を計上してはどうか。 

澤田：繰越金があるから支援費を大きくするのではなく、周年事業用の準備金として特別会計とし    

てはどうか。 

平野：口座名は、周年事業準備金としてはどうか。 

・事務局（金本事務局長）……前回議事録の報告。 

 

2.各特別委員会報告 

・年次役員特別委員会（佐々木委員長）…広報誌の戻りが少なくなった。                     

・在校⽣⽀援特別委員会（星の窓）（生川委員長）…欠 会長：学校から模擬店の依頼をされた。役員は 10 月 22 日 8 時に集合し、 

10 時から販売をしたい。 

・在校⽣⽀援特別委員会（バザー）（関委員長）……欠     メニューが被らないようにキッチンカーに依頼をすることとなった。 

                            コロッケ、から揚げ、焼きそば 300 個としたい。昨年は生徒のみの

参加であったが、今年は生徒と父兄の参加となる。また、文化祭後に

校庭でキャンプファイヤを行う予定。                              

・総会特別委員会（福井委員長）……………………同窓会総会・要綱の説明。要綱の一部内容の修正。 

                       現時点での出席者は 33 名。 

司会進行は、稲田さんにお願いしたい。 

山下：乾杯発声は佐藤さんで検討してはどうか。 

会長：臨機応変に対応したい。  

  

3.その他 

・同窓会ゴルフコンペ…会長：11 月 24 日（金）に三鈴カントリー倶楽部で 8組を予定している。 

 

4.新役員 

・新役員…金本：新役員候補の紹介。埼玉県在住のライターの方を新役員候補としたい。 

 

次回の役員会…金本：10 月 18 日（水）に総会前最終確認会議として 19 時からニューポート 2Ｆで⾏いたい。 


